

# 24Jam

## Dandim 0804/Magetan Hadiri Undangan Tinjau Sirkuit Magetan

Raditya - [MAGETAN.24JAM.CO.ID](http://MAGETAN.24JAM.CO.ID)

Jan 13, 2025 - 07:34



*Dandim 0804/Magetan Hadiri Undangan Tinjau Sirkuit Magetan*

**Magetan.** - Dandim 0804/Magetan Letkol Inf Hasan Dasuki, S.Sos.,M.I.P., bersama Ibu Khofifah Indar Parawansa, Forkopimda Magetan, Pembalap

Internasional dan Lokal, tinjau kelayakan sirkuit di Parang Kabupaten Magetan.  
Minggu (12/01/2025)

Image not found or type unknown



Kunjungan ke Sirkuit Parang tersebut untuk memastikan kesiapan fasilitas dan kelayakan sirkuit, sebelum diadakan perlombaan yang akan datang. Setelah diadakan kunjungan oleh pembalap internasional dia menilai bahwa perkembangan pembangunan sirkuit sudah berjalan dengan baik, meski ada beberapa aspek yang masih perlu dilengkapi.

“Sirkuit Parang sudah sangat baik, Untuk aspalnya sudah siap digunakan. Namun, ada beberapa fasilitas pendukung yang belum selesai, ini menjadi perhatian kita bersama,” ujar salah satu pembalap.

Image not found or type unknown



“Kami sangat berharap Pemerintah Provinsi Jawa Timur bisa menyelesaikan program pembangunan sirkuit ini, mengingat ini adalah proyek yang sangat luar biasa. Sesuai janji dari Provinsi kemarin, akan ada tambahan anggaran. Kami berharap alokasi ini bisa direalisasikan pada tahun ini.

Pemkab Magetan menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada Pemerintah Provinsi Jawa Timur serta semua pihak yang telah berkontribusi dalam mewujudkan pembangunan sirkuit ini. Serta segenap Forkopimda Magetan juga berharap keberadaan Sirkuit Parang dapat memberikan dampak positif bagi perekonomian lokal, khususnya untuk Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) di Kecamatan Parang.

Image not found or type unknown



Pembangunan Sirkuit Parang diharapkan menjadi momentum penting untuk mendukung perkembangan olahraga otomotif di Magetan sekaligus mendorong sektor pariwisata dan ekonomi kreatif di daerah tersebut.

Menurut Dandim 0804/Magetan Letkol Inf Hasan Dasuki, S.Sos.,M.I.P., kesuksesan ajang balap motor di sirkuit Magetan tidak terlepas dari dukungan semua pihak. Untuk itu ia bersama pihaknya berharap seluruh elemen di Magetan khususnya masyarakat Parang tetap menjaga dan memelihara keamanan, ketertiban, serta kedamaian.

Image not found or type unknown



“Karena hal ini juga menjadi tugas kita bersama untuk terus memelihara kondusifitas wilayah, agar semua event yang digelar dapat terlaksana dengan baik, tanpa mengalami kendala apa pun,” tuturnya.

“Kita harus bangga bahwa di Magetan ada fasilitas olah raga balap motor ini. Untuk itu, kami memohon kepada seluruh masyarakat mendukung apa yang telah dilakukan pemerintah dengan bersama-sama menjaga salah satu fasilitas kebanggaan warga Magetan ini. (MC0804)